

新型コロナウイルスワクチン接種シミュレーションを行いました！

令和3年3月5日(金)に、新型コロナウイルスワクチン接種のシミュレーションを行いました。新型コロナウイルスワクチンは、国から県に配送され、県から各基幹病院へ配送されます。ワクチンは、ファイザー製のもので、解凍から5日以内に使用することになっているため、短期間で効率よく接種できる体制構築と、接種者が急変した場合の対応確認を行いました。

当院での医療従事者の接種予定者は230人前後です。日あたり、80人の接種を行う計画で進めており、ワクチン配送の連絡から接種までの時間が大変短いことから、効率よく、安全に接種できるよう事前準備を進めます。



株式会社伊藤園様から「お〜いお茶」の寄贈を受けました！

令和3年3月3日(水)に、株式会社伊藤園都城支店様より、「お〜いお茶」の寄贈を受けました。これは、新型コロナウイルスに対応している医療機関を激励するため、伊藤園様が全国的に実施されており、当院にも寄贈の申し出があり、寄贈をお受けしました。このような、心温かいご支援をいただき、医療従事者として大変心強く感じると共に、今後も、皆様のご期待に添えるよう、安心・安全な医療の提供に努めて参ります。いただいたお茶は、対応する医療従事者へ配布させていただきます。

本当にありがとうございました。

